



Aus der Gemeinderatssitzung vom 27.04.2016

Traktandum 3 Wahlkalender 2017

Mit RRB Nr. 2016/509 vom 22. März ist der Wahlkalender 2017 ausgegeben worden.

Der Vorsitzende schlägt vor, die Gemeinderatswahlen am 21. Mai 2017 (Anmeldefrist 3. April 2017), die Beamtenwahlen am 2.7.2017 (Anmeldefrist 29. Mai 2017) und die Kommissionswahlen am 24.9.2017 (Anmeldefrist 7. August 2017) durchzuführen.

Beschluss Der Gemeinderat stimmt einstimmig den vorliegenden Wahlterminen zu.
Die Gemeindegeschreiberin stellt die Termine auf die Webseite.

Traktandum 4 Reklametafeln auf dem Fussballplatz

Es besteht ein Vertrag zwischen dem HSV und der Gemeinde Halten über aufzustellende Reklametafeln vom 11.11.1993.

- Darin hat der HSV das Recht bis max. 52 Reklametafeln entlang des Spielfeldes zu montieren. 17 Tafeln an der Ostseite, 26 Tafeln an der Nordseite und 9 Tafeln an der Westseite
- Der HSV ist verpflichtet, die bestehenden Reklametafeln alle 5 Jahre mit der Gemeinde zu überprüfen.
- Bezüglich neuer Verträge mit Sponsoren ist die EWG Halten anzuhören und allfällige Abänderungswünsche ihrerseits zu berücksichtigen.
- Der Vertrag ist jeweils ein Jahr im Voraus und auf das Ende jedes 5. Jahres kündbar. Unter Berücksichtigung der laufenden Verträge.
- Erfolgt keine Kündigung erneuert sich der Vertrag stillschweigend um weitere fünf Jahre.

Der HSV hat eine Liste mit möglichen Sponsoren vorgelegt. Er möchte die Zusicherung des Gemeinderates, dass der Vertrag wie bis anhin so weiterläuft.

Beschluss Der Gemeinderat stimmt dem Anliegen des HSV einstimmig zu.

Traktandum 12 Berichte aus den Ressorts und der Verwaltung

Ressort Finanzen / Sicherheit

- 1) Solarprojekt: Das Projekt befindet sich in der Endphase. Geplant ist, das Projekt im Juni oder August 2016 dem Gemeinderat zur Begutachtung und Genehmigung vorzulegen. Bei einer positiven Entscheidung des Gemeinderates soll das Projekt der Budgetgemeindeversammlung im Dezember 2016 vorgelegt werden.

Ressort Bau / Unterhalt

- 1) HSV - Sportplatz: Es hat eine Begehung des Sportplatzes und eine Aussprache mit Mitgliedern der BK und des HSV stattgefunden. Die Wünsche des HSV entsprechen teilweise nicht der Realität und sind nicht durchführbar. Dies konnte geklärt werden und die Aussprache hat zu einem positiven Ergebnis geführt. Der Platz hat sich von der letztjährigen Sanierung inzwischen auch gut erholt.
Letzte Woche wurde der ganze Platz nochmals aerifiziert und ausgeebnet. Eine Teilabrechnung mit den Hauptposten wurde gemacht. Die letzten Sanierungsarbeiten ziehen sich jedoch bis ins Jahr 2017 hin. Es ist noch mit Kosten von ca. Fr. 15'000 zu rechnen. Für den Beitrag des Lotteriefonds haben wir fünf Jahre Zeit, diesen einzufordern.